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时近处暑
!

戴楼镇
!"""

亩荷盛莲业基地核心区的荷花

依然艳丽盛开
!

花期将持续到
#

月底
"

该基地不仅是高效农

业示范区
!

还是观荷风景区
!

吸引了不少游人前来观赏
"

本报记者 陈义宝 实习记者 李春蓉 摄
$

文

省长李学勇
#

市委书记刘永忠
#

县委书记肖进方在苏仪集团视察工作
"

!

本报记者 刘 劲 顾善俊

从闵桥镇镇政府向南
%""

米
!

在一片绿

荫掩映中
!

原江苏金湖热工仪表总厂悄然静

立
"

院内杂草丛生
!

罕有人迹
!

然而曲桥
#

回廊
#

亭台
#

水榭
!

朱颜虽改
#

风韵尤在
!

当年的香樟幼苗如今已是遮天蔽日
#

香远益

清
"

一
!

发源

&#'!

年阴历
'

月
&!

日
"

回乡探亲的任建民
#

任信民兄弟突然收

到闵桥公社革委会主任纪为里的一封亲笔

信
!

信中建议兄弟俩回乡办厂
"

这时
!

兄弟俩正身陷困境
"

两个月前
!

他们刚刚在金沟公社办了一个电阻厂
!

结果

钱没到
!

麻烦先到
$

银行控告他们投机倒

把
"

这一年
!

任信民刚刚
&'

岁
"

由于家境

贫寒
!

他初二上了一个月就辍学了
"

在红卫

七队
!

像任家这么穷的绝无仅有
"

任信民的

母亲出身地主家庭
!

烧得一手好菜
!

而红卫

七队的父老乡亲阶级斗争这根弦好在绷得不

算太紧
!

因此
!

生产队来个什么领导
!

总是

在任家带个伙
"

&#'(

年
)

月的一天
!

队长

带来了两个神秘的外乡人
!

指定在任家长期

带伙
"

几个月之后
!

任信民才知道
!

这两个神

神叨叨
#

白天闭户的人来自安徽
!

跟生产队

合作办了一个
%

电阻厂
&"

终于有一天
!

两

个人因故同时离开
"

当晚
!

任信民悄悄地从

西厢房外翻窗进屋
"

屋内设备非常简单
$

一

只万用表
!

一只
%

神秘
&

仪器
!

上写四个字

%

单臂电桥
&"

原料同样简单
$

油漆
#

铜丝
#

绝缘体
"

按照墙上的工艺图
!

任信民偷偷地

做成了他人生的第一个
%

仪表
&"

窗户纸一经捅破
!

所谓
%

技术
&

立刻显

得平淡无奇
"

为了掩人耳目
!

&#')

年
!

兄

弟俩决定远赴安徽另立门户
!

结果铩羽而

归
"

'!

年初
!

弟兄俩来到金沟重砌炉灶
!

但前途未卜
"

纪主任的信让弟兄俩如释重负
"

&#'!

年底
!

金湖第一个仪表厂
'''

闵

桥电阻器件厂诞生
!

当年产值
'*!

万元
!

利

润
&*!

万元
"

第二年
!

企业更名为金湖热

工仪表厂
"

金湖的仪表产业走出了第一步
"

二
!

辉煌

从第一次偷师学艺开始
!

任信民和第一

代金湖仪表人就在现实面前深深地理解技术

与市场的内在关系
"

这种对技术的渴望是基

于一个
%

社队集体企业
&

的生存压力
!

而在

计划经济向市场经济逐步转型的过程中
!

它

又显得那么超前
#

那么深远
"

金湖仪表行业的初期辉煌
!

正是基于两

次重大的技术突破
"

事实上
!

从铜热电阻到铂热电阻
!

任信

民亲眼看到一批电阻企业因为技术的落后导

致的衰败
"

而历经十年的发展
!

金湖热工仪

表厂仍然没有一个真正有技术含量的产品
!

在朝不保夕的担忧中
!

热工仪表从铂热电阻

做到了铂铑电阻
"

计划经济时代从来也不是技术为王的时

代
!

知识分子本身也未必能够引人关注
"

但

是任信民不同
!

走到哪里
!

他都喜欢跟专家

打交道
"

这一天
!

几杯热酒下肚
!

三分醉意

微醺
!

天津市金属公司的王工向任信民透露

了一个
%

秘密
&$

他发明了一种铂铑丝回收

技术
"

但是国有企业从来不必担心原料来

源
!

因此
!

王工的发明并未引起厂领导的重

视
"

大喜过望的任信民在天津一待两个月
!

学习铂铑丝的回收技术
"

他纯熟牢记了
)%

种试剂的使用要求和过程
!

空着两手带着大

脑回到了闵桥
"

申报过程的艰辛按下不表
"

两年后
!

金

湖热工仪表厂在省会南京开了江苏省首家乡

镇企业技术鉴定会
!

铂铑丝的回收提纯技术

不仅在省内创了技术第一
!

而且为江苏省电

子垃圾回收打开先河
"

国内几十家媒体追踪

报道了这件事
"

技术突破带来的是市场的突破
"

铂铑丝

的回收技术不仅打破了金湖热工自身的材料

困境
!

而且技术本身也形成了市场
"

金湖热

工仪表厂因此得到了跨越式发展
!

截止

&##&

年
!

企业年产值达到
(""

多万元
!

再

次更名为江苏省金湖热工仪表总厂
"

&##)

年
!

江苏省金湖热工仪表总厂迎来了事业发

展的第一个高峰
"

这一年
!

它被评定为江苏

省明星企业
!

全市乡镇企业中仅此一家
!

时

任省委书记的顾秀莲专程到此视察
"

任信民是个嗅觉灵敏的人
"

顾书记的亲

临考察对于他来说
!

不仅是个荣誉
!

更是个

机会
"

第二年
!

顾书记赴京就任化工部部

长
!

任信民也随即而至
"

他跟部长讨要的不

是别的
!

是技术
"

在顾部长的关怀下
!

化工

部一名专家来到了千里之外的闵桥
!

亲自指

导他们生产了另一种国内急需的新产品
%

现

场校验仪
&" "
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农历壬辰年七月初六

星期三

第
#5

期 总第
%('&

期

题记
$

裂变是由较重的原子分裂成较轻原子的一种核反应形式
"

原子核在发生核裂变时
#

释放出巨大的能量
"

裂 变
$$$

我县工业主导产业发展之仪表篇

本报讯
"

记者 卢巧兰 见习记者 马明英
#

%"

日下

午
!

市政协副主席王士高带领市调研组来我县专题调

研政协工作
"

县政协主席王殿宏
!

县委副书记
#

组织

部长张锋
!

县政协副主席殷舜文等陪同调研
"

座谈会上
!

王殿宏向调研组汇报了我县政协工作

开展情况
"

他说
!

近年来
!

在县委的正确领导
#

县政

府的大力支持下
!

我县政协工作紧紧围绕全县发展大

局
!

积极开展政治协商
!

切实加强民主监督
!

围绕重

点参政议政
!

取得了明显的成效
!

提升了政协在全县

经济社会发展中的影响力
"

尤其在中共中央
(

关于加

强人民政协工作的意见
) *

中发
8%""59 !

号
+#

省委

(

关于进一步加强和改进人民政协工作的意见
) *

苏发

8%"&&9 (&

号
+

文件下发以后
!

县政协坚持以科学发展

观为指导
!

牢牢把握团结和民主两大主题
!

积极搭建

履职平台
!

努力做好服务文章
!

使政协工作在传承中

发展
!

在开拓中创新
!

为全县的经济发展
#

城乡建设
#

民生改善
#

社会和谐作出了积极贡献
"

王士高说
!

此次调研的目的是要把全市各地开展

政协工作的好经验
#

好做法吸纳到相关文件中去
!

以

便在全市更好地推广
!

更好地推进政协工作
"

通过调

研
!

可以看出金湖政协工作在县委
#

县政府的高度重

视下
!

积极开展政治协商
!

围绕重点参政议政
!

取得

了明显成效
"

委员们提出的意见和建议是目前为止全

市最多的
!

而且非常有针对性
"

王士高表示
!

对于大家提出的意见和建议
!

将带

回去尽快梳理
#

汇总
"

希望能在
#

月份召开的市政协

会议上听到金湖介绍好的经验做法
"

张锋代表县委表示
!

将以此次调研为契机
!

进一

步解放思想
!

完善机制
!

不断把新时期人民政协事业

推向前进
!

为在全市率先全面达小康
#

在苏北率先建

成生态县做出新的更大的努力
"

座谈会上
!

部分政协委员围绕政协工作提出了意

见和建议
"

市政协调研组
来金调研政协工作

本报讯
"

记者 侯秀松
#

%"

日下午
!

县人大常委会

副主任马发荣与金北
#

陈桥等镇的县人大代表交流座

谈
!

认真听取他们的意见与建议
!

帮助他们解决发展中

遇到的困难
"

座谈会上
!

金北
#

陈桥等镇的县人大代表结合自身

实际
!

就各村
#

企业发展中遇到的问题和困难作了详细

汇报
"

马发荣对人大代表们积极反映民生问题表示赞扬
!

并表示将会把意见和建议及时向县委
#

县政府及县有关

部门反映
!

尽快给予答复
"

马发荣希望县人大代表
!

继

续关注自己所在选区人民群众的需求
!

充分认识密切联

系群众的重要意义
!

多深入群众
!

充分了解群众心声
!

多为群众办实事和好事
"

充分发挥桥梁纽带作用
!

做好

上情下达和下情上传工作
!

积极主动向党委
#

政府反映

群众诉求
!

同时
!

积极主动地做好政策宣传等群众工

作
!

为党委
#

政府分忧
!

确保地方和谐稳定
"

马发荣赴金北与人大代表座谈

本报讯
"

见习记者 马明英
#

%&

日上午
!

市人大内司

工委主任张浩一行来我县调研宗教工作
"

县人大常委会

副主任张小平
!

县宗教局副局长梁喜贵等陪同调研
"

张小平说
!

近年来
!

县委
#

县政府十分重视加强宗

教事务管理工作
!

努力构建和谐安定的社会环境
"

我县

两个宗教协会
*

佛教会和基督教会
+

扎实开展各项工作
!

在和谐社会的建设中发挥了积极的作用
"

梁喜贵介绍了我县宗教工作的基本情况
!

总结了我

县宗教工作的主要经验
!

提出了当前存在的问题及对

策
"

听取汇报后
!

张浩对我县宗教工作给予了充分肯定
"

市人大来金调研宗教工作

本报讯 今年以来
!

我县通过

%

一折通
&

的形式向农民发放水稻直

补
#

农资综合直补
#

能繁母猪补贴
#

油菜良种补贴
#

农村五保供养经费

及家电下乡
#

汽摩下乡和家电以旧

换新等
!"

多项惠民补贴
!

共有近

5*7%

万户农户
#

%)

万农民受益
"

随着惠农补贴兑付的工作量越

来越大
!

要求越来越高
!

县相关部

门以短信方式将财政惠农补贴政策

及时
#

准确地告知农民
!

并通过

%

一折通
&

及时将涉农补贴发放到农

民手中
"

今年我省的粮食补贴提高至

&%(*)

元
$

亩
!

其中粮食直补
%"

元
$

亩
!

农资综合补贴
&"(*)

元
$

亩
!

全

县共补贴
!)*"&

万亩
!

计
555)*7(

万元
" %

一折通
&

补贴项目达
!&

项
!

补贴达
&*!

亿元
!

已通过
%

一

折通
&

打卡发放到位
"

"

顾善俊 徐红梅
#

!"

万农民快速受惠
%

一折通
&

本报讯 今年以来
!

县民政局通过运行
%

社会救助

信息比对系统
&!

共识别不符合救助条件对象
%(!&

人
"

其中
!

低保对象
%&!%

人
#

残疾救助对象
'(

人
#

经济

适用房
*

廉租房
+

申请对象
&%5

人
"

经过多年努力
!

我县自主研发了
%

社会救助信息

比对系统
&"

该系统由业务处理
#

数据管理
#

同音操

作
#

辅助功能
#

系统设置五大模块构成
!

具有录入
#

查询
#

修改
#

删除
#

同音识别等多项功能
"

通过与相

关部门的信息共享
#

建立部门信息数据库
!

将申请救

助对象与财政
#

公安
#

人社等相关部门信息数据库自

动比对
!

从中了解救助对象家庭的基本情况
!

确保对

救助对象家庭收入和财产评估科学
#

客观
#

合理
"

民政部门使用该系统时
!

首先建立由离退休人员
#

在职职工
#

个体工商户
#

死亡人员
#

房产
#

车辆
#

种

*

养
+

植面积
#

粮食
:

柴油
;

补贴
#

户籍等信息构成的

数据库
"

其次是与公安
#

交通
#

住建
#

人社
#

农委
#

财政
#

农机等部门联系
!

定期对数据库进行更新
"

三

是确保相关部门信息的安全
"

该系统仅限于县级民政

部门从事社会救助的工作人员使用
!

不得与互联网相

连
!

工作人员不得泄露相关部门提供的信息
"

"

沈祺虎 汪 浩
#

民政局
$

%

社会救助信息
比对系统

& %

火眼金睛
&

本报讯 今年
!

陈桥镇在实行

%

村账镇管
&

规范农村财务审批程序

的基础上
!

全面推行村备用金制度
!

收到了不错的效果
"

全镇
&(

个村
*

居
+

所有集体资

金统一上交到镇三资管理中心
!

每

村只预留最高
("""

元的资金
"

各村

*

居
+

根据使用情况
!

资金支出后到

三资管理中心报批后再次批报
("""

元预留金
"

重大事项
#

重大资金提前申请
!

经镇三资管理中心
#

纪委及主要领

导审批后方可分批支付
"

项目完成

后
!

资金使用情况再由三资管理中

心核实
!

镇纪委审核
"

陈桥镇推行
%

村备用金制度
&

成效初显
"

公款吃喝现象大大减少
!

全镇累计盘活集体资产
&5"

多万元
"

上半年未发生一起因村财务问题上

访事件
"

"

邵立坚 陈建永
#

陈桥镇
$

推行村备用金制度

本报讯 县国税局积极应对上半年国

税收入下滑态势
!

密切关注宏观经济形

势
!

采取一系列针对性措施
!

强化下半年

组织收入工作
"

坚决贯彻组织收入原则
!

分解落实税

收收入计划
!

落实组织收入工作责任
"

坚

持
%

依法征税
!

应收尽收
!

坚决不收过头

税
!

坚决防止和制止越权减免税
&

的组织

收入原则
!

抓好分税种
#

分地区
#

分单位

的税收计划分解落实
"

进一步加强重点行业
#

重点企业税源

监控管理
"

密切监控重点行业
#

重点企业

的生产经营情况
!

关注重点企业生产计

划
#

生产订单
#

市场销售的变化情况
!

把

握重点企业原材料价格
#

销售价格
#

流动

资金
#

产品成本等指标的变化情况
!

分析

市场变化和政策调控对企业发展的影响程

度
"

进一步加强结构性减税政策的核算管

理
!

准确反映增值税转型改革对税收规

模
#

结构和进度的影响情况
"

深入开展税

源调研
!

加强政策效应分析
!

跟踪掌握经

济税源变化情况
"

根据不同行业的税收管理办法
!

组织

开展重点大企业分行业的纳税评估和预警

分析
"

重点关注零微税负企业
!

高度关注

关联企业利用区域税收优惠转移应税收

入
#

低退税率产品高退税率申报退税
#

以

前年度固定资产当期抵扣等违法行为
"

切实加强税收收入预测预警
!

把握组

织收入的主动权
"

进一步完善税收预测指

标体系
!

改进税收预测分析方法
!

提高基

础数据质量
"

充分依托现代信息手段
!

建

立科学的数学模型
!

密切跟踪房价
#

物

价
#

油价
#

煤价
#

汽车价格等主要经济指

标的变化情况
!

掌握经济税收的变化趋

势
!

把握组织收入工作的主动权
"

"

陈启宏
#

国税局
$

强化组织收入工作措施

本报讯
%

打非治违
&

专项行动

开展以来
!

我县采取
%

三个结合
&!

不断推进
%

打非治违
&

专项行动深

入开展
!

取得了阶段性成果
"

在
%

打非治违
&

专项行动中
!

我县把
%

打非治违
&

行动与安全生

产网格化工作相结合
!

利用安全生

产网格化监管模式
!

形成
%

一级抓

一级
#

谁检查谁负责
&

机制
!

落实

%

两个主体
&

责任
!

按照每周排查
#

台账管理
#

平台排查信息录入的方

式
!

规范监管人员
%

打非治违
&

行

为
!

实现各级监管责任人知责
#

履

责
"

把
%

打非治违
&

与创建安全企

业
#

乡镇
#

村活动相结合
!

按照创

建安全企业
#

乡镇
#

村目标
!

做到

完善安全监管体系建设
!

加强日常

监管力量
!

及时发现隐患并跟踪整

改
!

将
%

打非治违
&

工作做实
"

把

%

打非治违
&

与各行业专项整治相结

合
!

落实各行业专项整治工作
!

打

击非法违法及不规范行为
!

将共性

和个性排查内容相结合
!

维护行业

安全秩序
"

到
'

月底
!

全县共查处违法行

为
7""

多起
!

排查各类隐患
%"')

个
!

其中较大以上隐患
&)

个
!

整改

率在
#5<

以上
!

没有整改到位的也

都落实了整改措施和时限
"

"

杨贵翔 傅仕恒
#

我县
%

打非治违
&

专项行动取得阶段性成果


